

WALK4FUTURE – RETHink your Fashion

Zu Fuß zur Haute Couture Week in Paris – für den den guten Zweck

Schritt für Schritt zu einem größeren Bewusstsein und mehr Nachhaltigkeit in der Modeindustrie. GNTM-Finalisten 2022 Martina Gleisenebner-Teskey ist für den guten Zweck zu Fuß von Österreich nach Paris zur "Haute Couture"- Week unterwegs. Nach fast 400 (!) Kilometer und vielen spannenden Programmpunkten in Österreich hat sie am 6. Mai ihren insgesamt 600 Kilometer weiten Weg durch Deutschland angetreten. Welche Highlights die Route von Martinas WALK4FUTURE in den kommenden Wochen bereit hält, lesen Sie hier!



Der WALK4FUTURE führt Martina Gleisenebner-Teskey aktuell nach Deutschland. Auch hier begibt sich die GNTM-Finalistin bei Panel Diskussionen, Unternehmensbesuchen, Workshops mit jungen Modetalenten und Fotoshootings für nachhaltige Marken auf die Suche nach Lösungen für eine zukunftsfähige Modeindustrie. Bei jedem der unten genannten Events steht Martina gerne für Pressegespräche zur Verfügung. Aber auch

Interviews unabhängig davon, sind jederzeit möglich (Kontakt für Anfragen siehe unten). Wer die Route von Martina ganz genau im Überblick haben möchte, [klickt gerne hier](#).

Samstag, 11. Mai. MÜNCHEN - Panel WALK4FUTURE // RE-Think Fashion:

Nach einer Woche Fußmarsch durch Bayern folgt Martina Gleissenebner-Teskey am Samstag der Einladung der Münchner Nachhaltigkeitsexpertin und Journalistin Mirjam Smend (GREENSTYLE) sowie Upcycling-Designerin Alexandra von Biron (VON BIRON) auf das Panel WALK4FUTURE // RE-Think Fashion, bei dem sie über nachhaltigen Konsum und Überproduktion spricht. Danach ist ein exklusives Fotoshooting geplant. Das Panel findet um 14:00 Uhr im VON BIRON LAB, Burgstraße 4, 80331 München statt. Bei Interesse kann eine Anmeldung für das Panel, zu einem Interview oder für einen limitierten Platz beim Fotoshooting gerne per E-Mail über: presse@greenstyle-muc.com erfolgen.

Mittwoch, 15. Mai [AUGSBURG - TIM](#):

Am Montag, 13. Mai geht es von München weiter zunächst nach Augsburg, wo Martina am Mittwoch, 15. Mai von 16:00 bis 18:00 Uhr im Staatlichen Textil- und Industriemuseum Augsburg - kurz TIM - eingeladen ist. Das TIM erschließt unter dem Motto „Mensch – Maschine – Mode“ die reichhaltige Kulturgeschichte der bayerischen Textilindustrie und wirft mit Themen wie textile Nachhaltigkeit oder High-Tech-Textilien einen Blick in die Welt von morgen. Geplant ist eine Diskussion über die Herausforderungen im Bereich der textilen Nachhaltigkeit mit Studierenden der Akademie für Mode und Design (AMD), sowie eine Museumsführung inklusive Weberei mit Museumsdirektor Dr. Karl Borromäus Murr.

Samstag, 18. Mai - Dienstag, 21. Mai - [ULM - Besuch bei pervormance](#):

Ohne Pause geht es für Martina bereits am 16. Mai direkt weiter nach Ulm. Dort folgt sie der Einladung von Sabine Stein und Gabriele Renner von pervormance, die die Technik hinter „tragbaren Klimaanlage“ erforscht. Ein weiteres Highlight wird der Besuch Martinas Mann Thomas Teskey sein, der per Zug anreist, um gemeinsam den Hochzeitstag mit ihr zu feiern.

Donnerstag, 23. Mai - [REUTLINGEN - Texoversum](#):

Zwei Tage später erreicht Martina den nächsten Halt ihres WALK4FUTURE - Reutlingen. Hier verbringt sie einen ganzen Vormittag im Texoversum - dem Leuchtturm für textile Aus- und Weiterbildung, und freut sich auf den kreativen Austausch über die Produktentwicklung der Zukunft mit jungen Designer:innen und Technolog:innen.

Donnerstag, 30. Mai - STRABBURG - [EUROPÄISCHES PARLAMENT](#):

Für Martina Gleissenebner-Teskey ist dies der erste Zwischenstopp in Frankreich mit einem Besuch im Europäischen Parlament. Rechtzeitig, um sich noch vor der EU-Wahl über das Engagement der EU für mehr Nachhaltigkeit in der Modeindustrie aufklären zu lassen.

Donnerstag, 13. Juni KÖLN - [GNTM FINALE](#):

Das jährliche Finale von GNTM ist für Martina, die 2022 selbst Drittplatzierte der 17. Staffel war, so etwas wie ein Klassentreffen (wie sie selbst immer gern betont!) zu dem sie dieses Mal direkt per Zug von Reims anreisen wird. Vorausgesetzt, ihr Zeitplan hält bis dahin. Direkt nach dem Finale in Köln geht es zurück nach Reims. Von dort aus wird Martina für die letzten 190 km nach Paris aufbrechen, um dort planmässig am 22. (oder 23.6.) ihren WALK4FUTURE zu beenden.



Über [WALK4FUTURE - RETHINK Fashion](#):

Martina Gleissenebner-Teskey war 2022 die erste „Best Ager“-Finalistin bei der 17. Staffel Germany's Next Topmodel by Heidi Klum, ist renommiertes Model, Trainerin und Coach. Mit ihrem WALK4FUTURE will die 52-Jährige auf den Massenkonsum in der Mode aufmerksam machen. Dafür ist sie seit 21. April 2024 auf einer außergewöhnlichen Reise. Und zwar wird sie zu Fuß von Martinas Wohnort Klosterneuburg bei Wien nach Paris zur Haute Couture-Week die stolze Distanz von insgesamt 1.620 km zurücklegen. Für mehr Nachhaltigkeit in der Modeindustrie.